## **MESSAGE TRÈS IMPORTANT**

Chers parents,

Le 22 mars 2023 – En raison d'une fuite de gaz à l'extérieur de l'école, les élèves et le personnel ont été évacués de l'école ce matin, à titre préventif. Aucun incident n'est survenu.

Dès que l'odeur de gaz a été constatée, la direction de l'école et du Service des ressources matérielles du Centre de services scolaire des Hautes-Rivières ont appliqué les mesures pour assurer la sécurité des élèves et du personnel.

Les pompiers ont demandé de relocaliser les élèves et le personnel à l'Aréna Julien-Beauregard, située au 727, rue Desjardins, à Marieville.

Par la suite, l'entreprise Énergir a été appelée et l'électricité a dû être coupée à l'Aréna par mesure de prévention.

Le service de pompiers est sur le point d'autoriser le départ des élèves et du transport scolaire sera organisé pour ramener les élèves à la maison à partir de 13 h 30.

Si vous souhaitez venir chercher votre enfant, cela est possible. Vous devez vous présenter à la porte générale de l'Aréna qui donne sur la rue Desjardins.

Merci de votre compréhension.

Soyez assurés que la sécurité de nos élèves reste notre priorité.

La direction